

Bruno Rodríguez se félicite des relations spéciales que Cuba entretient avec les Nations Unies



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a reçu ce jeudi au siège du ministère des Affaires étrangères à La Havane, María Fernanda Espinosa, présidente de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Dans des déclarations à la presse, Bruno Rodríguez a indiqué la visite de la présidente de l'Assemblée générale de l'ONU à La Havane confirme les relations spéciales que Cuba entretient avec les Nations Unies ainsi que l'engagement de notre pays envers le multilatéralisme et son soutien à la réforme nécessaire du Conseil de sécurité pour l'édification d'un ordre mondial plus juste, plus démocratique et plus équitable.

De son côté, María Fernanda Espinosa a remercié le peuple cubain de son hospitalité et salué le rôle de Cuba dans la consolidation du système multilatéral et sa contribution toujours constructive à la prise de décisions.

«C'est un allié indispensable et stratégique pour la consolidation du système multilatéral à un moment compliqué qui lance un grand défi à l'édification de la paix mondiale et d'un ordre multipolaire plus juste,

plus équitable et plus démocratique.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187679-bruno-rodriguez-se-felicite-des-relations-speciales-que-cuba-entretient-avec-les-nations-unies>



Radio Habana Cuba